



Une journée en Allemagne pour les 6^{ème} bilangue et les 5^{ème} Allemand LV2



Le mardi 19 janvier, nos plus jeunes germanistes de se rendre en Allemagne. Nous avons commencé la journée à **Monschau**, où nous avons visité le village, puis nous avons mangé une Currywurst dans un petit restaurant, et nous avons assisté à une démonstration de souffleur de verre. Nous avons tous trouvé cela très impressionnant ! Deux d'entre nous (Faustine et Charles) ont même pu souffler une boule !



Ensuite nous nous sommes rendus à **Langerwehe** pour admirer le marché de Noël dans le parc du **château de Merode**. Nous avons même pu voir le Christkind qui est venu saluer les visiteurs du haut de la plus haute fenêtre du château.



Même si le temps n'était pas génial, nous avons passé une très belle journée ! Et nous sommes revenus avec plein de souvenirs dans les sacs et dans les têtes !

